

2 de octubre de 1928

Se cumplen 79 años de la fundación del Opus Dei. Ofrecemos vídeos, audios, galerías de imágenes y textos sobre este aniversario

30/09/2007

Video: La Basílica de la Milagrosa

Fachada de la Basílica de la Milagrosa, contigua al lugar donde Dios inspiró a San Josemaría la fundación del Opus Dei, mientras suenan las campanas de esta Basílica Menor

Vídeo: San Josemaría habla del 2 de octubre

Ofrecemos dos fragmentos filmados de tertulias en las que el Fundador del Opus Dei cuenta qué pasó el 2 de octubre de 1928

Audio: El eco de unas campanas

Recordamos el relato de la fundación del Opus Dei con el testimonio de San Josemaría y el sonido de las campanas que el Fundador del Opus Dei escuchó ese día

Galería fotográfica del 2 octubre

La historia de la fundación del Opus Dei en un reportaje fotográfico